

Denuncian en Cuba estrategia de EE UU. para desestabilizar Venezuela



La Habana, 6 abr (PL) El embajador de Venezuela en Cuba, Alí Rodríguez, denunció en La Habana que la situación actual de su país responde a la estrategia de Estados Unidos y de la derecha del continente para aislarlo y desestabilizarlo.

En conferencia de prensa, el diplomático aseguró que no se puede hablar de un golpe de Estado en la nación sudamericana; pero reconoció un exceso del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) en sus funciones.

El TSJ dictó una sentencia basada en sus normativas, lo cual ocurre en cualquier nación, pero se excedió en su decisión porque intervino en los asuntos internos de la Asamblea Nacional, explicó Rodríguez acompañado de los embajadores de Ecuador, Fabián Solano; de El Salvador, Sandra Alvarado; y del ministro consejero de la representación de Bolivia, Iván Mérida.

El plan desestabilizador contra Venezuela -apuntó- se puso en marcha en un momento en que la nación sudamericana atraviesa una difícil situación económica con gran impacto social, a causa de la brusca baja en los precios del petróleo.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/126344-denuncian-en-cuba-estrategia-de-ee-uu-para-desestabilizar-venezuela>



Radio Habana Cuba